



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Anne Hidalgo dévoile une plaque en hommage au créateur Kenzo Takada

Mardi 16 janvier 2024 à 16h45 – 6 rue Vivienne (Paris Centre)

Styliste de génie et fondateur de la maison éponyme, Kenzo, Kenzo Takada se voit honorer d'une plaque commémorative par la Ville de Paris qui sera dévoilée par Anne Hidalgo, Maire de Paris, et le LVMH Fashion Group.

Créateur et décorateur, Kenzo Takada est une icône de la mode parisienne et mondiale. Premier grand représentant d'une génération de stylistes japonais arrivée en France lors de la deuxième moitié du 20^{ème} siècle, il s'illustre par sa capacité à mélanger les cultures et les genres à travers de nombreuses pièces innovantes. Sa renommée internationale s'affirme à travers la maison *Kenzo* fondée en 1970 puis rachetée en 1993 par LVMH.

Décédé lors de la crise sanitaire du Covid-19 en 2020, Kenzo Takada fut un véritable amoureux de Paris, ville dans laquelle il arriva en 1965 de son Japon natal. La Galerie Vivienne dans laquelle il ouvrit en 1970 sa première boutique et où fut présenté son premier défilé à Paris, accueillera la plaque en son hommage ce 16 janvier 2024, date de démarrage de la Fashion Week de Paris.

Personnalités présentes :

Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Ariel Weil, Maire de Paris Centre.

Laurence Patrice, adjointe à la Maire de Paris en charge de la mémoire et du monde combattant.

Nicolas Bonnet-Ouladj, adjoint à la Maire de Paris en charge du commerce, de l'artisanat, des professions libérales, des métiers d'art et de la mode.

Sidney Toledano, Président - Directeur Général de LVMH Fashion Group.

Ruth Obadia, Chargée des relations publiques et de la communication de Monsieur Kenzo Takada à l'initiative de cette commémoration avec la Ville de Paris.

Horaire et accès :

Mardi 16 janvier 2024 à 16h45

6 rue Vivienne, Paris Centre (2^{ème} arrondissement).

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr